
472 m²

Réf. 1135 VM G

Prix NC

Eze
Maison à vendre (06360)
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Cette  villa  contemporaine  en  excellent  état,  située  sur  les  hauteurs

d'Eze  offre  un  panorama  à  couper  le  souffle  du  levant  au  couchant,

paysages  changeants  et  enchanteurs.La  villa  d'une  surface  habitable

de 472 m2 est  construite sur un magnifique terrain paysagé d'environ

12.590 m2. Une belle piscine à débordement au niveau de l'espace à

vivre  permet  de profiter  de la  vue sur  le  village médiéval  et  la  côte  de

Saint  Jean  Cap  Ferrat  jusqu'au  Cap  Estérel.En  rez  de  piscine  un

lumineux double  séjour  salle  à  manger  avec de larges baies vitrées et

une double hauteur sous plafond ouvre directement ...

This new contemporary villa located on the heights of Eze provides a breathtaking

panorama  from  sunrise  to  sunset,  changing  and  enchanting  landscapes.The  villa

with  a  living  area  of  ??472  m2  is  built  on  a  superb  landscaped  plot  of

approximately 12,590 m2. A beautiful infinity pool on the level of living area allows

you  to  enjoy  the  view of  the  medieval  village  and  the  coast  from Saint  Jean  Cap

Ferrat to Cap Estérel.On the pool floor, a bright double living and dining room with

large picture windows and a double height under ceiling, opens directly onto large

terraces, the swimming pool, the ...
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